

Forums pour les consommateurs

## Je veux m'en sortir

Par Daviddosronaldo Posté le 04/06/2023 à 05h25

J'ai commencé à prendre de la cocaine il y a mois d'un an , je m'arrête et 3 semaines après j'ai des envois très fortes et je rechute et c'est reparti pour 3 semaines j' habite Tours quelqu'un peut il m'aider ?

### 1 réponse

---

Moderateur - 09/06/2023 à 16h40

Bonjour,

Oui vous pouvez recevoir de l'aide auprès de ces centres :

<https://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles/2573>

<https://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles/1388>

Les consultations sont gratuites et confidentielles.

Ce qui se passe - l'envie d'en reprendre au bout de 3 semaines qui vous fait rechuter - est caractéristique de la dépendance à la cocaïne. Il y a un cap à passer. Avec de l'aide vous mettez plus de chances de votre côté.

Bonne continuation !

le modérateur.